



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 002
4 de enero de 2017**

La Universidad Central fortalece la investigación

Ángel Guevara, Director General de Investigación y Posgrado en entrevista en el Informativo Desde la U, habló sobre los proyectos de investigación que fueron publicados en la base de datos bibliográficos Scopus. En el 2014 se publicaron 36 artículos científicos, 49 artículos en 2015 y un total de 65 en 2016, datos que demuestran un importante crecimiento en torno a la publicación de investigaciones científicas desarrolladas por docentes investigadores de la Universidad Central del Ecuador.

Guevara comentó sobre la creación de la Empresa Pública de la Universidad Central que permitirá la gestión directa para el financiamiento de los proyectos de investigación a partir de los convenios realizados por la Universidad. **R.D**

